



Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

Entrevista con Mario Maldonado

“El presupuesto del Poder Judicial se divide en tres, Suprema Corte, Consejo de la Judicatura y el Tribunal Electoral. El Tribunal Electoral tuvo en 2023, tres mil millones de pesos y para 2024, se proyectaba en el dictamen tres mil 200 millones, un incremento ligero de poco menos del 10%; sin embargo el Tribunal requiere de recursos para poder afrontar el proceso electoral del 2024 y por esa razón, nosotros estamos considerando modificar el monto del presupuesto asignado al Tribunal Electoral a través de una reserva que requeriría una votación a mano alzada para su discusión y ya después para aceptarla y que se incorpore al dictamen definitivo”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1081?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1081&authkey=!AAtOWGQtnATEp3M&ithint=video&e=ApeAAt>